

PELITA

Perkembangan Renovasi Makoramil 0824/14 Panti, Anggota dan Masyarakat Semangat Kerjakan Kerangka Atap

Siswandi - PANTI1.PELITA.WEB.ID

Jun 9, 2023 - 07:44



JEMBER – Pengerjaan Makoramil 0824/14 Panti yang sedang merenovasi atapnya, karena sebagian besar kerangkanya lapuk termakan usia, terus berlanjut dengan pengerjaan kuda-kuda atap oleh masyarakat bersama anggota Koramil dipimpin Danramil Kapten Chb Mulyadi.



Kegiatan yang mendapatkan dukungan penuh dari Muspika, kepala Desa, Instansi yang ada di wilayah Kecamatan Panti dan masyarakat tersebut, tergerak dengan kondisi pangkalan Makoramil 0824/14 Panti yang memang sudah tua dan banyak bagian bangunan yang kayunya sudah lapuk.

Danramil 0824/14 Panti Kapten Chb Mulyadi saat kami wawancarai pada Jum'at 09/06/2023 menyampaikan, bahwa kegiatan hari ini, kita melanjutkan pengerjaan kuda-kuda atap kayu, oleh masyarakat bergotong royong bersama anggota.



Untuk semua bahan bangunan kita sudah siap, namun kita lakukan secara bertahap menyesuaikan dengan prioritas urutan kegiatan yang harus dilakukan lebih dahulu, kita juga akan meninggikan tembok kelilingnya setinggi sekitar 50 cm, mengganti genteng atap, karena yang lama sudah tidak dapat dipakai kembali dan mengganti semua kerangka kayunya yang sudah pada lapuk dan tidak ada yang dapat dipakai kembali.

Lebih lanjut Kapten Chb Mulyadi menyampaikan terima kasih kepada Muspika, Para Kepala Desa, Instansi yang ada di wilayah Kecamatan Panti dan masyarakat atas dukungan dan partisipasinya, semoga renovasi ini dapat segera diselesaikan, sehingga dapat ditempati anggota dengan aman dan nyaman. Jelas Danramil.

Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, dalam konfirmasinya sangat mengapresiasi kekompakan semua pihak dalam membantu renovasi Makoramil 0824/14 Panti,



Saya juga berterima kasih atas partisipasi semua pihak diwilayan kecamatan Panti, terima kasih kepada warga masyarakat atas dukungan dan partisipasinya, semoga amal kebaikan kita dicatat sebagai amal ibadah oleh Allah SWT. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)